

Editorial

Este tercer número de la Revista Compromiso Social de la UNAN-Managua, Nicaragua, completamos la publicación de los artículos presentados en la Convocatoria realizada en el primer trimestre del 2020, con artículos que abordan temas ambientales y cambio climático, y otros que sistematizan buenas prácticas investigativas, así como en el abordaje de procesos de formación, que en el marco de los doctorados que la UNAN-Managua ofrece, escriben sobre el campo educativo y reflexionan desde la academia que dan fe del trabajo desarrollados en esta etapa.

La calidad de los trabajos presentados, fue evaluada por docentes, investigadores y especialistas de la UNAN-Managua y otras universidades y son publicados en este Nº 3 de la Revista. Tal como lo planteamos en la Convocatoria, es nuestro deseo que esta edición, contribuya a profundizar los alcances y potencialidades, del hacer de la extensión universitaria en nuestros países, a la producción de conversaciones que promuevan la horizontalidad y favorezcan la interacción entre la universidad y el resto de la sociedad.

Entre los artículos publicados, se observa una creciente interacción entre actores universitarios, instituciones públicas y comunidades, al mismo tiempo que otros trabajos, dan cuenta de una articulación desde diversas disciplinas, en los distintos territorios. Ambas, son características insoslayables que tiene que abordar la extensión universitaria. En la apertura de una nueva convocatoria para presentar artículos, que serán publicados en la revista Compromiso Social Nº 4, invitamos a pensar y producir textos, que promuevan una reflexión sobre los desafíos de la Extensión Universitaria en este siglo XXI que implica construir una mirada humanista desde las comunidades, en alianza con el Estado y la sociedad. En escenarios de acción, caracterizados por la supremacía de herramientas tecnológicas. Les invitamos a leer este tercer número de la revista Compromiso Social.

Equipo de Redacción de la Revista Compromiso Social, está compuesto por Jilma Romero A, Nohemi Rojas Icabalceta, Alejandra Solorzano y Sandra Tenorio.

Al cierre de la edición del presente número, recibimos la triste noticia, de la pérdida física de dos grandes académicas que formaban parte de esta Revista: *Sandra Tenorio López* y *Magdaly Bautista Lara*. Nuestra gratitud por todos sus esfuerzos, por dejar un legado en esta sociedad. Por ello, este número se lo dedicamos a ellas.